

Stade Geoffroy-Guichard

Saint-Étienne | Zuschauer: 41.965

Das Stadion liegt im Norden des Zentrums von Saint-Étienne, nur 2 Kilometer vom Hauptbahnhof entfernt. Man kann also in einer halben Stunde vom HB aus bequem zu Fuss zum Stadion gelangen.

Alternativ führt Sie das Tram T1 und T2 vom Place Jean Jaurès direkt in Stadionnähe (Gehdistanz: ca. 5 Minuten).

Weiter ist es auch möglich, vom Hauptbahnhof aus mit den Bussen zum Stadion zu gelangen. Dort nimmt man den Bus 9 Richtung Montreynaud und hält bei der Station Le Marais. Die Busse fahren im 15-Minuten-Takt.

Das Stade Geoffroy-Guichard ist ein Fussballstadion in Saint-Étienne, Frankreich und Heimstätte des Fussballvereins AS Saint-Étienne. Es ist einer von zehn Austragungsorten der Fußball-Europameisterschaft 2016.

Gastrotipp

Gute Burger sind in Frankreich nicht leicht zu finden. Doch das Restaurant "Burger District" liefert qualitativ gute Burger, Pommes mit hausgemachten Saucen zum fairen Preis. Das "Burger District" liegt ca. 4 Kilometer südlich des Stadions an der 68 Rue Antoine Durafour.

ivanmeyertours gmbh | vorstadt
19 | ch-3380 wangen an der
aare
telefon +41 (0)32 631 07 07 |
www.ivanmeyertours.ch |
info@ivanmeyertours.ch